
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Musikrichtung nennt man eine bestimmte ,

Musik zu machen. Durch das Benennen von Musikrichtungen kann man

 unterscheiden. Zum Beispiel die Musik von

Johann Sebastian Bach von der Musik der .

Die ältesten Musikrichtungen sind Volksmusik und Kirchenmusik.

Volksmusik sind , die schon sehr alt sind.

Sie wurden immer von Eltern an ihre Kinder weiter gegeben.

Man kennt bis heute den  und die Musik der Lieder.

Aber es gibt keine Vorgabe, mit welchen Musikinstrumenten man

 spielt.

Musikrichtungen unterscheiden sich häu%g schon darin,

welche  gespielt werden.

Die Musik von Johann Sebastian Bach zum Beispiel

wird meistens von einem  gespielt.

Mit Geigen, Violonce'os, Flöten, Trompeten und vielem mehr.

Diese  nennt man „Klassische Musik“.
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